
REQUERIMENTO  

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

 

                        Requeiro à Mesa, após tramitação regimental e ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago Cervantes, solicitando informações sobre a 

procedência da notícia de suspensão da linha de ônibus da Expresso Fênix Viação Ltda., 

entre os bairros Oásis e Sabaúna, trevo da antiga CESP, local onde está instalado a 

Unidade de Pronto Atendimento de emergência médica, a UPA. 

 A referida linha de ônibus era feita por micro-ônibus, que saía do Jardim 

Oásis, seguia pelo Centro da cidade, passava pela Praia do Sonho, e seguia até a 

Rodoviária, voltando pela pista ao Oásis. Esse itinerário foi simplesmente retirado, 

conforme relatos da população do bairro. 

 Este Vereador tem sido procurado por moradores de diversos bairros da 

Cidade para reclamar sobre a inconsistência do cumprimento do itinerário das linhas 

ônibus estabelecidas pelo Município à empresa Fênix Viação, responsável pela 

concessão do transporte público no território do Município.  

 Recentemente, a reclamação teve origem no populoso bairro Oásis, onde 

moradores, inconformados, estão tendo que fazer uso de duas linhas de ônibus, tendo 

que arcar com os custos de duas passagens, para conseguir chegar ao atendimento 

médico de emergência disponibilizado na UPA. 

                       A questão é relevante, pois tem gerado dificuldades aos usuários para a 

busca de atendimento médico emergencial, que, nem sempre, são passíveis de transporte 

via ambulância ou SAMU, tendo os pacientes de dispor de transporte público que, 

antes, era um; agora, dois. 

                    Além disso, há notícias de que idosos também estão sendo preteridos em 

diversos pontos de ônibus espalhados pelo Município. 

 Diante disso, requeiro as seguintes informações:  

“Solicita ao Executivo informações 

sobre a suspensão da linha de ônibus 

do bairro Oásis no itinerário que leva 

a serviço público de Pronto 

Atendimento médico – UPA, bairro 

Sabaúna/Trevo da CESP. ”  
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1. A Administração Municipal determinou a suspensão da linha de ônibus e 

itinerário da empresa de ônibus Fênix Viação, do trecho do Jardim Oásis ao 

Rodoviária-UPA, localizado no bairro Sabaúna? Se positivo, informar o motivo. 

Se negativo, informar quais as providências adotadas para retomada dos 

serviços. 

 

2. Qual a secretaria, departamento ou setor responsável pela elaboração do 

itinerário das linhas de ônibus no âmbito do Município? Enviar cópia do 

itinerário. 

 

3. Qual é o setor responsável pela fiscalização do cumprimento do itinerário das 

linhas de ônibus e quem é o gestor do contrato no âmbito do Município?  

 

4. A Prefeitura tem o controle do número de reclamações de usuários do serviço de 

transporte público no território do Município? Se positivo, enviar relatório mês a 

mês desde a data da concessão do serviço à empresa Fênix Viação Ltda., com a 

documentação comprobatória dos dados lançados nos relatórios. 

 

5. A empresa Fênix Viação Ltda. já foi notificada pela Municipalidade, nos termos 

do contrato vigente, por descumprimento de itinerário? 

 

            Ressalta-se que os pedidos ora formulados alcançam relevante 

importância para esclarecer a esta Câmara, razão em que, por oportuno, solicito 

o apoio e aprovação dos demais vereadores acerca desta propositura.  

 

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 11 de setembro de 2023. 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 

Autenticar documento em https://camarazeropapel.itanhaem.sp.leg.br/autenticidade 
com o identificador 360038003700360030003A005000, Documento assinado digitalmente 
conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira 

- ICP-Brasil.


		2023-09-12T15:26:46-0300




